
 令和６年度 第３回コミュニティ・スクール委員会を以下の
とおり開催いたしました。 

 今回はまず５年生、６年生

の委員会活動の様子を見学し
ました。その後は委員会内で

出た子どもたちからの要望に

応えるためにｉＣＳ委員がで
きることは何かを話し合いま

した。 

開催日時：令和６年１０月７日（月）
１４：００～１６：３０

場 所 ：舟渡小学校 図書室
司 会 ：ＰＴＡ会長 塚本 原野 様
次 第 ：
（１）校長あいさつ
（２）ｉＣＳ委員長あいさつ
（３）委員会活動見学
（４）学校より報告
（５）熟議

テーマ「学校運営において、子どもたちからの
要望に応えるためにｉＣＳができること」

（６）ｉＣＳ委員、オブザーバーの皆様より
※一部次第を変更して行われました

次回の開催は、右記の
とおり予定をしています。

第４回はアドバイザーも
加わり「次年度の教育課程
への地域学習の組込み方」
について熟議を行います。
ご関心のある方は、事前に
舟渡小副校長までご連絡く
ださい。
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委員会活動見学後の報告

次回の予定
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【委員会の様子】

広報委員会
▶

▼集会委員会

美化委員会
▶

▼生活委員会

ときどき先生の
アドバイスを得つつ、
司会も板書も児童が
行っていました。

 今回はｉＣＳ内での連絡事項が多かったため、熟議に割く
時間をあまり取ることができませんでした。出席者による各

委員会見学後の報告は以下のとおりです。 
 
《放送委員会》 

古くから舟渡に住んでいる
人や企業にインタビューを
して放送できないか。また

地域クイズをしたらどう
か、などの案がありました。 
 

《集会委員会》 
地域の人とでき、全学年が楽しめる集会を考えていました。地
域クイズやシルエットクイズをしたり、舟渡の歴史を振り返

ったりする企画はどうか、などが上がっていました。 
 
《飼育・栽培委員会》 

樹木に、名前を紹介する樹
木札を付ける。樹木札が足
りないから町の人にお願い

できないか、と考えていま
した。 
 

他にも美化委員会ではポイ捨てを減らすアイデアを考えたり、
運動委員会では地域の人と運動する企画を考えたりしていた
ようです。また、児童会にはｉＣＳ委員より「校庭の芝生化を

話し合ってみては？」という提案がありました。 
 

子どもたちからの要望に応えるために

この日の委員会活動見学、
そして報告により共有した

子どもたちからの要望につ

いては、どれも実現可能では
ありました。が、ｉＣＳでな

ければできないことはなか

ったという結論でした。 
子どもたちに、「地域に要望するなら」という議題がしっか

り浸透していなかったのが原因で、次回以降はもっと実のあ

る内容になるよう期待する声が多くありました。 
 


